



DIE SPITÄLER DER SCHWEIZ
LES HÔPITAUX DE SUISSE
GLI OSPEDALI SVIZZERI

Communiqué de presse

Mesures contre l'augmentation des coûts: Les tarifs de l'ambulatoire sont prioritaires

Berne, le 21 août 2019. H+ approuve les mesures en vue de l'amélioration des tarifs du secteur ambulatoire adoptées par le Conseil fédéral ainsi que l'inscription dans la loi d'une nouvelle organisation tarifaire. Ces mesures doivent avoir la priorité.

H+ soutient les mesures de la Confédération visant à professionnaliser et à mieux structurer les négociations tarifaires. L'inscription dans la loi d'une organisation tarifaire nationale doit être traitée en priorité par le Parlement. H+ enjoint tous les partenaires tarifaires à fonder sans attendre une telle organisation avec SwissDRG SA. H+ souhaite en outre que les mesures pour l'actualisation de la structure tarifaire de l'ambulatoire et en faveur de forfaits dans ce secteur soient aussi privilégiées.

H+ est par ailleurs favorable à l'article relatif aux projets pilotes. De tels projets pourront être menés par exemple dans les soins intégrés ou en vue de la création de forfaits pour l'ambulatoire.

H+ est en revanche déçue par la volonté du Conseil fédéral d'introduire un système de prix de référence pour les médicaments et d'accorder aux assureurs un droit de recours contre les planifications hospitalières cantonales. Un tel droit entraînera une grande insécurité juridique et empêchera une adaptation rapide de ces planifications, si les caisses peuvent recourir jusqu'aux juridictions suprêmes.

Renseignements pour les médias

Anne-Geneviève Bütikofer, directrice

Tél. 031 335 11 22

E-mail: anne.buetikofer@hplus.ch

H+ Les Hôpitaux de Suisse est l'association nationale des hôpitaux, cliniques et institutions de soins publics et privés. Elle regroupe 218 hôpitaux, cliniques et établissements médico-sociaux – établis sur 369 sites – en tant que membres actifs, et quelque 160 associations, administrations, institutions, entreprises et particuliers au titre de membres partenaires. Nous représentons plus de 200'000 personnes actives.
